

---

de plus doux, rien de plus délicieux et de plus suave, rien qui fasse palpiter le cœur d'une émotion plus divine, que l'acte de faire à Dieu le sacrifice d'une vie donnée tout entière au salut d'âmes plongées dans l'ignorance du Christ qui a versé son sang pour les sauver.

Ces novices canadiens passeront quelques années à Québec avant de se rendre en Afrique, et suivront les cours de nos Facultés.

\*  
\* \*

L'Université veut se montrer digne de la confiance qu'on met en elle. Elle comprend qu'elle doit plus que jamais faire des sacrifices pour permettre à ses professeurs d'aller compléter en Europe leur formation intellectuelle et pédagogique. Ces sacrifices seront coûteux, mais elle se les imposera avec plaisir, en songeant à la grandeur, à l'importance, à la puissance de l'œuvre de l'éducation supérieure qui lui est confiée.

La science, le zèle, le dévouement, ne font pas défaut à ses professeurs actuels ; les élèves savent le reconnaître.

Il n'y a pas très longtemps, un de nos étudiants de Rome nous envoyait une lettre, peut-être trop flatteuse, que je crois cependant devoir citer ; car il en est encore quelques-uns dans notre pays, qui n'admettent pas la force de l'enseignement donné par nos maisons d'éducation et le mérite de leurs professeurs.

« Toute l'année, écrit cet élève, j'ai été en contact avec des Italiens, des Français, des Américains, des